

AUSBILDUNGSVERGÜTUNGEN IM HANDWERK

Beruf	1. Lj.	2. Lj.	3. Lj.	4. Lj.
Bäcker/Verkäufer	1.020,-	1.090,-	1.230,-	
<i>Bäcker/Verkäufer ab 1. März 2026</i>	<i>1.070,-</i>	<i>1.140,-</i>	<i>1.280,-</i>	
Bau (gewerblich)	1.080,-	1.300,-	1.550,-	1.650,- *)
Bau (kaufmännisch)	1.080,-	1.200,-	1.450,-	
Fleischer/-Verkäufer	1.000,-	1.100,-	1.200,-	
Friseure	682,-	805,-	921,-	
Maler u. Lackierer	850,-	935,-	1.100,-	
<i>Maler u. Lackierer ab 1. August 2026</i>	<i>900,-</i>	<i>985,-</i>	<i>1.150,-</i>	
Raumausstatter	810,-	900,-	1.000,-	
<i>Raumausstatter ab 1. August 2026</i>	<i>860,-</i>	<i>950,-</i>	<i>1.050,-</i>	
Anlagenmechaniker SHK	980,-	1.030,-	1.130,-	1.230,-
Metallbau/Feinwerkmechanik	820,-	930,-	1.030,-	1.140,-
Tischler	800,-	900,-	1.000,-	
Steinmetz/Steinbildhauer	925,-	1.025,-	1.175,-	
Kfz-Mechatroniker	1.115,-	1.171,-	1.281,-	1.341,-
<i>Kfz-Mechatroniker ab 1. August 2026</i>	<i>1.152,-</i>	<i>1.210,-</i>	<i>1.323,-</i>	<i>1.385,-</i>

*) Gilt nur für Ausbildungsverträge von mehr als 36 Monaten Laufzeit

**) inkl. 50,00 Euro steuer- und sozialversicherungsfreie Inflationsausgleichsprämie